

Equidad de género. Informe final sobre Seminario internacional. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Sonia Montaña V. y Verónica Aranda. Reformas constitucionales y equidad de género. Informe final sobre Seminario internacional

El principio de igualdad, el reconocimiento a las diversidades, la legitimidad de las acciones positivas para superar la discriminación, la integralidad de los Derechos Humanos universales, su interrelación e indivisibilidad con los derechos de las mujeres, la protección de los derechos reproductivos y las opciones sexuales, la relevancia de la reforma del estado y las formas de organización territorial, la paridad en la representación política y el papel estratégico del movimiento organizado de mujeres para lograr la igualdad real entre hombres y mujeres forman parte de la serie de presentaciones que tuvieron lugar en Santa Cruz, Bolivia, en febrero de 2005. El Informe final Seminario Internacional "Reformas constitucionales y equidad de género" presenta un análisis comparado de la legislación internacional así como un conjunto de valiosas contribuciones sobre legislación y acción política en el ámbito nacional, regional o sectorial a cargo de líderes feministas y expertos invitados. La urgencia de articular las luchas feministas con las reivindicaciones de los pueblos indígenas legitimando todas las medidas orientadas a la eliminación de toda forma de discriminación recorre todos los debates.

Documento completo en formato pdf (1651KB)